'El Quijote' en esperanto llega a la UCLM y el Museo del Quijote

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Representantes de la Fundación Esperanto que residen en Ciudad Real entregarán hoy martes un ejemplar de El Quijote en este idioma universal a la Biblioteca de la Universidad y harán lo propio con el Museo del Quijote, una vez formalizados los trámites para el acto de entrega de otro ejemplar con los responsables municipales.

Uno de los integrantes ciudadrrealeños de la Fundación Espe-

ranto, Raul Martinez Anguita, empresario de Ciudad Real, considera necesario que nuestras bibliotecas cuenten con ejemplares en un idioma unificado en todo el mundo, de acuerdo contos fines de la fundación que no son otros que la difusión y divulgación del idioma internacional esperanto y su cultura. El esperanto cuenta con más de un siglo de existencia, y pretende, respetando la cultura y lengua de cada país, dotar a todos los pueblos del planeta de un idioma común, para que en el seno de instituciones y entidades internacionales políticas, sociales y comerciales o de cualquier otro género, así como a nivel individual, «los seres humanos podamos entendernos directamente sin necesidad de otorgar ese privilegio a uno de los idiomas de otro país». El lema de los esperantistas es Para cada pueblo su idioma, y uno común para todos.